
Après deux années successives d’innovation sur le marché des enceintes
connectées HiFi haute résolution : THE PEARL & THE PEARL AKOYA, Cabasse
dévoile son nouveau caisson de basse connecté actif 2.1 : THE PEARL SUB : un
nouvel écrin dans sa gamme Lifestyle, qui apporte à ses enceintes (iO3, Riga 2 et
Baltic 5) des caractéristiques incomparables sur le marché : une dynamique
phénoménale, une technologie brevetée DEAP qui optimise le signal numérique
des 3 enceintes Cabasse et une touche de modernité pour connecter les enceintes
à tous les services de streaming du moment (Qobuz, Deezer, Spotify, Napster,
Tidal…). Une nouvelle innovation disponible en décembre 2020.

After two successive years of innovation on the high-resolution HiFi connected
speaker market with THE PEARL & THE PEARL AKOYA, Cabasse unveils THE PEARL
SUB, a new 2.1 connected active subwoofer that's part of its Lifestyle range,
delivering incomparable feautres to its speakers (iO3, Riga 2 and Baltic 5) such as
phenomenal dynamics, patented DEAP technology (optimizing the digital signal
from Cabasse's 3 aforementioned speakers) and the ability to connect the speakers
to popular streaming services (Qobuz, Deezer, Spotify, Napster, Tidal, etc.).
Cabasse's latest innovation will be available in December 2020.



100 dB mono 112 dB peak
14 - 180 Hz

Woofer 25 cm HELD
Amplification

Canal gauche | L channel : 300 W RMS / 600 W crête | peak
Canal droit | R channel : 300 W RMS / 600 W crête | peak

Grave | Low : 1000 W RMS / 2000 W crête | peak

Ethernet - WiFi - Bluetooth - USB
Optique SPDIF - Analogue RCA

SPDIF Optical - RCA analog
MP3 - AAC -WMA - AIFF - FLAC - ALAC

Calibration automatique | Automatic calibration
DAC 768 kHz / 32 bits

Multiroom Haute Résolution | High-Resolution Multi-room
338 x 320 x 368 mm

20 kg

ENC1929 THE PEARL SUB NOIR
ENC1630 THE PEARL SUB BLANC


